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La sécheresse de cet été 2015 qui perdure depuis des semaines met en difficulté 
de nombreuses exploitations agricoles aussi bien de la plaine que de la montagne. 
L’eau et le fourrage viennent à manquer dans toutes les régions de notre canton.  

Cette situation qui nous préoccupe, nous amène à poser les questions suivantes au 
Conseil d’Etat : 

Ø  Les transports d’eau pour le bétail dans les régions sans accès seront-ils pris 
en charge par le canton ? 

Ø  Des dérogations seront-elles octroyées pour les importations de fourrage sur 
les alpages déjà en maque actuellement ? 

Ø  Au vu d’un manque inévitable de fourrage dans de nombreuses exploitations, 
des dérogations seront-elles possibles pour la prime PLVH introduite dans le 
nouveau système des paiements directs ? 

Ø  Après la sécheresse de l’année 2003, le Conseil d’Etat avait rendu un 
rapport détaillé suite aux multiples instruments parlementaires ; de 
nombreuses mesures avaient été prises, entre autres, le versement anticipé 
d’une part des paiements directs, des dérogations au PER, des mesures 
dans le domaine de l’élimination du bétail, etc. Le Conseil d’Etat est-il 
disposé à reprendre certaines de ces mesures ? 

 
 

(Sig.) Pierre-André Page et Gabriel Kolly, députés 


